

## Der Wahlstedter Bibelgarten

Der Bibelgarten ist ein informativer Themengarten der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Wahlstedt. Die Idee stammt von der christlichen Männergruppe. Der Bibelgarten wurde 2011-2014 geplant, vom GaLaBau-Unternehmen Kaden aus Bad Segeberg angelegt und von einer Gartengruppe der Kirchengemeinde bepflanzt.

Hier werden Blumen, Gräser, Kräuter, Sträucher und Bäume gezeigt, die in der Bibel Erwähnung finden und die im norddeutschen Klima wachsen können.

Die Gartenanlage hat die Form eines Fisches mit mehreren Beeten. Der **Fisch** ist eines der ältesten Symbole für Jesus Christus und zugleich geheimes Erkennungszeichen der ersten Christen. Auf Griechisch heißt Fisch "**ICHTHYS**". Die einzelnen Buchstaben dieses Wortes bilden jeweils den Anfang eines neuen Wortes: IESOUS CHRISTOS THEOU YIOS SOTER = Jesus Christus, Gottes Sohn, Erlöser.

Hinweistafeln bei den Pflanzen benennen die Pflanzen mit ihrem deutschen und botanischen Namen und entsprechenden Bibelstellen. Den vollständigen Bibeltext können Sie hier einem wetterfesten Prospekt entnehmen, der zum Verbleib an dieser Informationstafel anhängt.

Mit dem Garten wurde ein Ort der Ruhe und Besinnung geschaffen, der Ihnen einen intensiveren Zugang zur Bibel ermöglicht und Sie anregen soll, weiter in der Bibel zu lesen.

Für vertiefende Einblicke können Sie uns jederzeit virtuell besuchen unter:

www.bibelgarten.kirche-wahlstedt.de

oder scannen Sie den QR-Code direkt auf Ihrem Smartphone:



Dieser Bibelgarten verdankt seiner Entstehung einer Kofinanzierung durch die Ev.-Luth. Kirchengemeinde Wahlstedt und EU-Fördermittel im Rahmen des *ELER*-Programms, das durch Holsteins Herz e. V. verwaltet wird.













## Quellsteinanlage

Der Bibelgarten wird um eine Quellsteinanlage erweitert. Das Element Wasser ergänzt das Element Erde. Wasser hat eine große symbolische Bedeutung für die Christen. Sie beginnt mit der Schöpfungsgeschichte, setzt sich in der Handlung der Taufe fort bis zum Zeichen des Segens Gottes. Unsere Quellsteinanlage ist einem Sonderprojekt im Rahmen einer Förderaktion der Sponsoren:





und zahlreichen Einzelpersonen zu verdanken.